

AWNI

Di PHS BRI, Bupati Barru : BRI Luar Biasa dan Terdepan

MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - BARRU.AWNI.OR.ID

Oct 29, 2023 - 13:42



Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si membuka secara resmi Panen Hadiah Simpedes (PHS) Periode I Tahun 2023

BARRU- Bupati Barru Ir. H. Suardi Saleh.,M.Si membuka secara resmi Panen Hadiah Simpedes (PHS) Periode I Tahun 2023 BRI Kanca Barru yang dipusatkan

di Gedung Bolasobae, Kecamatan Barru, Sabtu (28/10/2023).

Mengawali sambutannya Bupati Barru, merespon Ucapan Selamat atas Penghargaan sebagai Akselerator Entas Stunting dan Kemiskinan Ekstrem yang disampaikan Pimpinan Cabang BRI Barru.

Bupati menjelaskan, kemarin di Jakarta dirinya mewakili Pemerintah Kab Barru mendapatkan penghargaan sebagai Akselerator Entas Stunting dan Kemiskinan Ekstrem itu kami terima karena Barru dinilai sukses menekan dan menurunkan angka prevalensi Stunting dan angka Kemiskinan Ekstrem di kab.Barru.

"Pemerintah Pusat menargetkan pada tahun 2024 Prevalensi stunting seluruh Kab/Kota di Indonesia minimal mencapai 14 % Alhamdulillah Kabupaten Barru tahun 2023 sudah berada 14,1 % jadi sisa 0.1 %. Begitu pula dengan Angka kemiskinan ekstrem berhasil kita turunkan hingga 0,30 %", ujar Bupati Barru.



Lebih lanjut, Bupati Barru mengurai bahwa Pemerintah sangat memperhatikan stunting karena menurut Menteri Kesehatan (Menkes) negara kita termasuk dengan negara berpendapatan rendah, dan ternyata sejarah bangsa bangsa di dunia pendapatan bisa bergeser karena ada momentum tertentu.

Terkait dengan ini lanjut Bupati, Generasi Indonesia mendapatkan momentum itu di tahun 2030 yaitu Bonus Demografi makanya dicanangkan tahun 2045 Indonesia menjadi negara dengan pendapatan sedang atau Middle Income.

Bupati menegaskan,kita sulit mendapatkan bonus demografi ketika stunting ini masih menghantui generasi kita, maka bonus demografi itu akan lewat dan negara kita akan susah menaikan pendapatan negara kita.

Dikatakan, persoalan stunting bukan cuma kewajiban pemerintah tetapi menjadi kewajiban kita semua, untuk itu perhatikan kesehatan, Gizi anak anak atau cucu

kita secara rutin agar terhindar dari stunting.

Pada kesempatan tersebut Bupati menyampaikan terima kasih atas dukungan perbankan, khususnya Bank BRI karena pengusaha dan nasabah Bank BRI memiliki andil dalam pertumbuhan ekonomi kab Barru.

"Bank BRI luar biasa, sangat terdepan, apa lagi sudah dilengkapi dengan QRIS, sudah memiliki agen-agen dipelosok daerah Kabupaten Barru yang memberikan kemudahan dan pelayanan bagi nasabahnya. BRI juga terdepan dalam menyalurkan kredit, bantuan dan termasuk juga bantuan kepada pelajar dalam beasiswa", ujar Bupati.

Dirinya berharap kegiatan Panen Hadiah Simpedes (PHS) ini lebih sering dilakukan karena inilah cara BRI merawat dan menjaga silaturahmi dengan nasabahnya.

"Semoga Bank BRI semakin setia melayani masyarakat kita di Barru, semakin memberikan kemudahan bagi masyarakat agar usahanya bisa berkembang sehingga tidak perlu ke Pinjol atau rentenir", tutup Bupati Barru.

Sebelumnya Pimpinan Cabang BRI Barru David Ricardo Gultom dalam sambutannya menyampaikan Apresiasi kepada nasabah Bank BRI yang tercinta dan salah satunya terkhusus Bapak Bupati Barru yang juga merupakan nasabah Bank BRI.

"Alhamdulillah hari ini kami dapat menggelar acara spektakuler dan cuma kita gelar 2 kali dalam setahun dan Insya Allah nasabah yang hadir ini akan membawa pulang hadiah utama 1 unit mobil dan hadiah lainnya", sebut Pinca BRI.

Dalam kesempatan tersebut, Pinca BRI mengucapkan selamat kepada Bupati Barru yang baru saja mendapatkan penghargaan sebagai Akselerator Entas Stunting dan Kemiskinan Ekstrem.

"Dengan kebijakan dan support Bupati Barru, Bank BRI dapat menyalurkan KUR kepada masyarakat sehingga BRI dapat menjadi penggerak perekonomian di kabupaten Barru yang kita cintai", imbuhnya.

Turut hadir dalam kegiatan Anggota Forkopimda Kab. Barru, Kadis Pertanian, Para Saksi Pengundian Notaris Tresita Wahidah, SH, M.Kn, Kepala Dinas Sosial Andi Sarifuddin, Iptu Ilyas, S.Sos, Para Pimpinan Unit BRI Cabang Barru, Para Nasabah BRI Cabang Barru, undangan lainnya

(Hsm/HIKPB)